
Chers parents,  

 

Nous voici déjà aux portes de la fin du premier trimestre scolaire. 

Nous tenions à vous remercier pour la confiance témoignée auprès de Scolarest. 

 

Afin de pouvoir entamer le second trimestre et de passer de sereines vacances, nous vous invitons à 

l’approvisionnement des badges de vos enfants pour le 21 décembre au plus tard.  Le second trimestre 

compte 55 jours scolaires. Ce qui nous fait un montant de 325 €. 

 

1. Les repas seront disponibles à partir du 09/01/2017. 

 

2. L’offre de repas est définie comme suit: 

 

a. Une soupe, un plat principal (protéine, légume et féculent) et un dessert. 

b. Une alternative végétarienne aux protéines sera disponible tous les jours.  

Une confirmation devra être transmise par mail à la cuisine le mercredi de la semaine 

précédente : euro.school.vorst@compass-group.be. 

c. Les menus seront établis mensuellement et seront disponibles sur le site internet de 

l’école. Le cycle de menu sera disponible à partir du 29/08/2016. 

 

3. Les inscriptions pour les repas devront  être introduites par trimestre. 

4. Le débit de votre solde repas sera effectué quotidiennement selon la présence de votre enfant. 

5. Notre système Money$afe nous permet, à tout instant, d’établir un relevé des montants débités. 

Il vous est possible de consulter votre compte en ligne via l’application web. 

 

Le coût par repas est de € 5.69 pour l’ensemble du menu.  

 

6. Toute communication devra se faire via euro.school.vorst@compass-group.be ou 

joelle.volkaerts@compass-group.be.  

Les questions concernant les repas peuvent être posés via ces adresses.  

Toute autre question (offre alimentaire, …) doit passer par l’école. 

 

Tout en espérant continuer de satisfaire pleinement aux exigences de nos jeunes consommateurs ainsi 

qu’aux vôtres, chers parents, nous vous souhaitons d’ors et déjà d’excellentes fêtes de fin d’année. 

 

Bien à vous, 

 

 

Pieter Debree      Joëlle Volkaerts 

Pieter.Debree@compass-group.be    Joelle.volkaerts@compass-group.be  
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Dear parents, 

 

The first school trimester will soon be over now. 

Therefore, we would like to thank you for your confidence towards Scolarest. 

 

In order to start the second trimester and also to fully enjoy the holidays, we would like to ask you to 

charge the badges of your children before the 21st of December. The second trimester counts 55 school 

days. This means that the total amount is equal to 325 €. 

 

1. First cantine meal will be available as of 09/01/2017.  

 

2. Meal offer: 

a. Soup, main course (protein, vegetable and starch), dessert. 

b. A vegetarian alternative to the main course is available daily,  

A confirmation will have to be sent by mail to the kitchen on Wednesday the week 

before: euro.school.vorst@compass-group.be. 

c. The menu will be communicated once a month via the school’s website. The menu 

cycle will be available as of 29/08/2016. 

 

3. Registration for the meals will have to be submitted quarterly. 

4. The rate of your meal balance will be conducted daily depending on the presence of your child. 

5. Our Money$afe system allows us, at any time, to establish a record of the debited amounts.  

You will be able to follow this followed via your personal Money$afe account (web application). 

This account will be available as of 01/09/2016 and after registration. 

 

6. The cost per meal is € 5.69 for the entire menu. 

 

7. All communication will have to be made via euro.school.vorst@compass-group.be or 

joelle.volkaerts@compass-group.be . 

Questions regarding the meals can be asked via these addresses.  

Other questions (range, …) will have to be asked directly to the school. 

 

Hopefully, we will continue to satisfy the wishes of our young consumers as well as yours. 

We also wish you great holidays.  

 

Kind regards,  

 

 

Pieter Debree      Joelle Volkaerts 

Pieter.Debree@compass-group.be    Joelle.volkaerts@compass-group.be  
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